

ZONE

Babinsa Koramil 10/Guntur Hadiri RKPDes Desa Sidokumpul, Bentuk Dukungan Pembangunan Wilayah

Agung widodo - DEMAK.ZONE.CO.ID

Jul 10, 2024 - 08:16



DEMAK - Dalam upaya mendukung tercapainya pemanfaatan potensi desa binaan secara maksimal, efisien dan efektif dalam pembangunan desa menuju desa yang maju mandiri dan sejahtera, Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda Siswanto menghadiri musyawarah Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKPDes) Desa Sidokumpul Tahun 2025, Selasa (09/07/24).

Acara yang diselenggarakan oleh BPD Desa Sidokumpul ini dihadiri Camat Guntur diwakili Kasi Transtib Siswanto, S.H., Kepala Desa Sidokumpul Jubaidi S.H., Ketua BPD Nur Aziz, Babinsa, Bhabinkamtibmas Aiptu Agus, perangkat, ketua RW, ketua RT, tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda.

Kasi Trantib Siswanto dalam sambutannya menyampaikan bahwa musyawarah yang digelar merupakan perencanaan pembangunan di desa yang disusun berdasarkan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Desa (RPJMDes), untuk menyepakati RKP Desa yang direncanakan untuk tahun 2025, sehingga perencanaan pembangunan tersebut benar-benar dibutuhkan masyarakat.

"Tujuan pembahasan RKP Desa Tahun 2025 Desa Sidokumpul ini adalah agar terwujudnya perencanaan desa yang matang dan tercapainya pemanfaatan potensi desa secara maksimal lebih maju. Untuk itu, kami harap musyawarah ini digelar dengan mufakat," ujarnya.

Sementara Babinsa Serda Siswanto berharap, dalam musyawarah tersebut, agar rencana yang telah disepakati bersama betul-betul dilaksanakan untuk pembangunan desa, sehingga hasil pembangunan dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat Desa Sidokumpul.

Selain itu, lanjutnya, ada beberapa maksud yang ingin dicapai dalam penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa ini, salah satunya adalah sebagai kerangka acuan bagi Kepala Desa dan Perangkat Desa dalam menyusun program dan kegiatan tahunan yang sinergis sesuai tugas pokok fungsinya untuk mewujudkan tercapainya visi misi yang telah ditetapkan dalam RPJM Desa.

"Kami disini, Babinsa dan Bhabinkamtibmas akan mendukung penuh pencapaian musyawarah. Apapun hasil musyawarah nanti, kami harap semua pihak harus mendukung, demi kemajuan desa yang kita cintai ini," tandasnya. (Pendim0716).